

差出人: 立教英国学院 <infodept@rikkyo.w-sussex.sch.uk>

件名: 立教英国学院より保護者各位宛

日時: 2011年12月5日 12:01:06 GMT+00:00

宛先: kobakobamacoto@mac.com

返信先: infodept@rikkyo.w-sussex.sch.uk

---

保護者各位

時下ますますご清栄の段、大慶に存じます。

先月のオープンデイでは父母の会役員の方々をはじめ保護者の皆様には並々ならぬご尽力を賜り、改めて深く御礼を申し上げます。既に父母の会便りにてお知らせいただきましたように、当日の売り上げより9000ポンドのご寄付を賜りましたので、クラブ活動用具・食堂備品・教室の机等、生徒の身近な品の購入に当てたいと考えております。詳細についてはまたご報告申し上げます。

12月3日、平成23年度第2学期終業式を滞りなく行い、無事に第2学期を終了することができました。式後、それぞれの自宅や空港へと帰宅の途につく高校3年生といつまでも別れを惜しむ生徒達の姿が印象的でした。

これに先立ち、12月1日には学期末スクールコンサートを、また12月2日にはエルムブリッジの高齢者施設にてクリスマス・キャロリングを行ないました。昨年は積雪のためどちらも満足に実施できませんでしたが、今年は地元の方々に暖かく迎えられ大変好評でございました。

来学期には新春かるた大会や、全校漢字コンクール、ロンドンへのアウティングやミュージカル観劇などを予定しております。また今学期より実施可能となったTOEICおよびTOEIC Bridgeを来学期にも実施致します。詳細は別メールにてお知らせ致します。各ご家庭におかれましては冬期休暇中の学習および生活につきよろしくご指導いただきますようお願い申し上げます。

心温まるクリスマス、良いお年をお迎えください。

平成23年12月5日

立教英国学院

校長 棟近 稔